

BARSELA EXPO 2023

Pedagang menunjukkan salah satu kerajinan miniatur kayu pada pameran Barsela Expo 2023 di Lapangan Pulau Kayu, Susoh, Aceh Barat Daya, Aceh, Minggu (21/5). Pameran yang diselenggarakan Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Menengah (Diskop UKM) Aceh tersebut diikuti 60 Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) dari delapan Kabupaten/Kota di Barat Selatan Aceh dengan tujuan untuk membantu perajin dan seniman dalam memasarkan berbagai produk kerajinan sekaligus untuk mendongkrak perekonomian rakyat yang sempat terpuruk akibat pandemi Covid-19.



FOTO: ANTARA



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

AKRA Tambah Modal Anak Usaha Rp9,10 Miliar

JAKARTA (IM) - PT AKR Corporindo Tbk (AKRA) menambah modal anak usahanya yakni PT Berkah Buana Energi (BBG) sebesar Rp9,10 miliar. Penambahan modal tersebut diambil bagian serta disetor oleh perseroan dan PT Bayu Buana Gemilang (BBG).

"Dana yang diperoleh akan digunakan untuk menunjang kegiatan usaha BBE," kata Direktur AKRA, Mery Sofi dalam keterbukaan informasi di Bursa Efek Indonesia (BEI), akhir pekan kemarin.

Dengan suntikan tersebut, total modal yang ditempatkan dan disetor BBE naik menjadi Rp24,60 miliar, dari sebelumnya sebesar Rp15,50 miliar.

Mery menjelaskan, transaksi yang dilakukan pada 16 Mei 2023 ini bukan merupakan transaksi material, dan merupakan transaksi afiliasi. Mery juga menegaskan bahwa transaksi ini tidak memberikan dampak fakta material terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha perseroan.

Selain peningkatan modal, juga terdapat perubahan susunan anggota direksi BBE, di mana Elias Pudjianto menjabat sebagai Direktur menggantikan Mery Sofi. Kemudian, posisi Direktur Keuangan dijabat oleh Ter-murti Tiban, serta Sanjaya mengemban jabatan sebagai Direktur Teknik & Operasi.

PT Berkah Buana Energi merupakan perusahaan patungan atau joint venture (JV) antara AKRA dengan PT Bayu Buana Gemilang (BEI), akhir pekan kemarin.

Di samping itu, BBE juga merupakan bagian dari strategi pertumbuhan AKRA untuk menambahkan bahan bakar yang lebih bersih dan energi terbarukan ke dalam portofolio produk perseroan. • dro

Presiden Jokowi Tekankan 18 Proposal Proyek RI-Korsel Diimplementasikan

Dalam bidang kerja sama investasi, Presiden Joko Widodo meminta dukungan Presiden Yoon Suk Yeol terhadap realisasi komitmen investasi sejumlah perusahaan Korea Selatan di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menekankan kerja sama perdagangan antara Indonesia dan Korea Selatan (Korsel) dilaksanakan secara maksimal, termasuk dukungan atas 18 proposal proyek yang diajukan oleh Indonesia.

Hal itu disampaikan saat Presiden Jokowi menggelar pertemuan bilateral dengan Presiden Republik Korea Yoon Suk Yeol, di Hotel Grand Prince, Hiroshima, Jepang, Minggu (21/5). "IK-CEPA harus diimple-

mentasikan maksimal, termasuk dukungan 18 proposal Indonesia di bidang pertanian, kesehatan, kebudayaan, perikanan, otomotif dan IT," kata Presiden dalam keterangan resmi yang diterima di Jakarta, dikutip dari Antara.

Dalam bidang kerja sama investasi, Presiden Jokowi meminta dukungan Presiden Yoon terhadap realisasi komitmen investasi sejumlah perusahaan Korea Selatan di Indonesia.

"Mohon dukungan Presiden Yoon terkait realisasi

komitmen Lotte Chemical dan CJ Group untuk pembangunan pabrik industri kimia di Banten dan pabrik bioproduct di Jawa Timur, dukungan distribusi energi dan EBT melalui perusahaan LS Cable dan TSE, dan realisasi investasi ekosistem EV," kata Presiden.

Mengenai pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN), Presiden Jokowi menyatakan bahwa Indonesia telah menyiapkan insentif dan fasilitas investasi bagi investor. Ia pun berharap agar pembangunan sistem pengolahan air di IKN yang juga didukung oleh Korea Selatan dapat berjalan baik. "Semoga pengolahan air, Sepaku Semoi Water Treatment Plant, selesai sesuai jadwal," ucap Presiden.

Kepala Negara juga membahas mengenai kerja sama dalam bidang ketenagakerjaan.

Presiden Jokowi meminta Presiden Korea Selatan untuk menambah kuota dan perluasan bidang kerja bagi pekerja migran Indonesia di Korea Selatan, serta partisipasi negara tersebut dalam pembangunan pusat pelatihan PMI.

Sementara itu dikutip dari laman Kemenko Perekonomian, Minggu (21/5), di tengah KTT G7 2023 di Hiroshima, para pemimpin kelompok negara industri maju G7 menegaskan komitmen mereka untuk mengidentifikasi peluang baru guna meningkatkan kemitraan untuk infrastruktur dan investasi global atau Partnership for Global Infrastructure Investment (PGII).

Sesuai dengan rilis yang dikeluarkan Gedung Putih, Presiden Joe Biden dan gagasan kemitraan untuk infrastruktur unggulan ini, telah menarik investor

besar untuk merespon permintaan global dalam hal pembiayaan infrastruktur berkualitas di negara-negara berkembang dan negara berpenghasilan rendah.

Tahun 2022 yang lalu, di tengah KTT G20 di Bali, Presiden Joko Widodo, Presiden Biden dan Komisi Uni Eropa, Ursula Van der Layen bersama-sama meluncurkan PGII ini sebagai upaya pengembangan infrastruktur dan investasi. Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto yang melanjutkan pertemuan PGII bersama kedua pemimpin itu mengumumkan peluang kerja sama, termasuk di dalamnya Just Energy Transition Partnership (JETP) atau kemitraan untuk transisi energi yang berkeadilan. • hen

Restoran Chao Chao Jakarta Rayakan Ulang Tahun Kedua



Chão Chão Jakarta yang bertempat di Lantai 25 dan 26 Hotel Alila SCBD Lot 11, Jl. Jenderal Sudirman, Jakarta Selatan



Lounge Chão Chão Jakarta di Lantai 25

Restoran Chão Chão Jakarta yang bertempat di Lantai 25 Hotel Alila SCBD Lot 11, Jl. Jenderal Sudirman, Jakarta Selatan, merayakan ulang tahunnya yang kedua pada Mei 2023 ini. Pesta perayaan dilakukan mulai 16 Mei hingga 3 Juni dengan menyediakan menu kontemporer serta serangkaian acara mewah di lantai 25 dan rooftop lantai 26.

Menu kontemporer untuk tamu disajikan secara istimewa selama 3 hari, mulai 18 hingga 20 Mei 2023 yang merupakan kolaborasi Restoran Chão Chão Jakarta dan dengan Restoran Apéritif (Bali).

Apéritif yang diakui sebagai Restoran Terbaik Indonesia pada penghargaan kuliner dunia, dan Chão Chão yang dianugerahi sebagai restoran Tiongkok Mewah Terbaik di Jakarta, berkolaborasi bersama selama tiga malam guna menyediakan kenikmatan kuliner tertinggi bagi pengunjung.

7 Set Menu Kontemporer

Menu kontemporer yang disajikan terdiri dari tujuh set hidangan yang dibuat oleh Chef Sky Wong (Chef berbakat dari Chão Chão Jakarta) dan Chef Nic Vanderbecken dari Apéritif Bali, hanya menggunakan bahan-bahan segar dan terbaik.

Tujuh set hidangan tersebut dibuka oleh Sweet & Sour Trio of Pickles, yaitu sajian Cherry Tomato, Winter Melon dan Korean Pear.

Kemudian Green Asparagus, yaitu asparagus dimasak dengan tiga cara berbeda, dikukus, dipanggang, dan diasinkan dengan shio kombu dan diberi bubuk petterseli diatasnya.

Dilanjutkan Supreme Royal Peking Duck With Bird's Nest

yaitu Bebek Peking dengan sarang burung, panekuk tradisional yang dicap dengan Pú mewakili keberuntungan, dilapisi dengan Kyuri, jeli ginseng Amerika yang terkenal dengan manfaat kesehatannya, serta kulit bebek yang renyah dengan sarang burung diatasnya.



Octopus



Supreme Royal Peking Duck With Bird's Nest



Lotus Blossom And Longevity Snow Bun

Lalu yang menarik adalah Seven Stars Around The Moon (menu Tujuh Bintang Di Sekitar Bulan), yaitu pilihan dim sum premium yang menampilkan pangsit seabass, lobster sampanye, cumi Wasabi, tiram mentega lemon, abalon prem asam, kari landak laut, & bola gurita



Seven Stars Around The Moon



28g Russian Sturgeon Caviar, Braised Fish Maw dan Canadian Lobster.



Sensasi White

dengan saus asam manis. Ada pula Octopus, yaitu makanan laut Makassar dengan bahan utama saus parape yang terkenal menampilkan aroma campuran bawang merah dan sambal dabu dabu dan sambal yang asam. Menu dibuat dengan gurita yang panggang di



Green Asparagus



Kiwami Wagyu



Sweet & Sour Trio of Pickles

atas arang setelah direbus sehingga menampilkan rasa asap yang lembut. Juga ada Kiwami Wagyu yaitu daging sapi premium yang dipanggang sebentar untuk mempertahankan rasa, lalu disajikan dengan ubi Cilembu yang dimasak dengan gula nila dari Bali, ditaburi remah

wijen, dan ditutup dengan pir kimchi.

Kemudian ada Sensasi White, yaitu mangga dengan daun ketumbar, cocoa butter, meringue, remah kue keju, dan diberi dengan sorbet kelapa. Menu ini disajikan dengan asap dari bunga es sehingga menawarkan presentasi yang berseni.

Ada pula menu yang biasa dinikmati pada perayaan ulang tahun di Tiongkok yaitu Lotus Blossom And Longevity Snow Bun. Lotus adonan tipis dan isian custard dan ubi jalar. Snow Bun dibuat dengan kulit dan krim yang lembut dan isian raspberry.

Di luar tujuh set menu istimewa tersebut, tim kuliner kolaboratif juga menawarkan tiga hidangan lagi yang dapat ditambahkan untuk meningkatkan pengalaman kuliner lebih jauh. Yaitu 28g Russian Sturgeon Caviar, Braised Fish Maw dan Canadian Lobster.

Dikatakan Prameika selaku Marketing Communications Manager Chao Chao Jakarta, dari makanan pembuka hingga hidangan penutup, setiap hidangan merupakan mahakarya rasa dan penyajian.

Kolaborasi ini, menurutnya merupakan bukti komitmen Apéritif dan Chão Chão untuk memberikan pengalaman bersantap yang berkesan bagi para tamu.

"Kami mengundang semua penikmat dan penggemar makanan untuk bergabung bersama kami dalam kolaborasi unik ini, di mana keahlian kuliner dari dua restoran pemenang penghargaan berkumpul untuk menciptakan malam yang benar-benar istimewa, mewah dan tak terlupakan," ujarnya. • lus